

Liebe Frau McCutcheon, bereits seit 2012 engagieren Sie sich in großartiger Weise für kranke Kinder. Ihre Aktion „Mein Herz lacht“ ist ein wunderbares Beispiel der Solidarität für schwer chronisch kranke Kinder. Viele Menschen haben Sie aufgerufen und bewegt, sich Ihren vielfältigen Aktivitäten anzuschließen und zu helfen. Dafür ein ganz herzliches Dankeschön! Mit immer wieder neuen Ideen und Initiativen helfen Sie mit, dass wir mit Ihrer Unterstützung und den gesammelten Spenden unsere herz-, krebs- und mukoviszidosekranken Kinder und ihre Familien, Jugendliche und junge Erwachsene begleiten, sie medizinisch und psychologisch betreuen und ihnen in der Bewältigung ihrer Krankheit helfen können, beziehungsweise sie begleiten, wenn es keine Hilfe mehr gibt. Allen, die Ihnen dabei geholfen haben, möchten wir ebenso unser herzliches Dankeschön übermitteln.

Roland Wehrle

Stiftungsvorstand DEUTSCHE KINDERKREBSNACHSORGE – Stiftung für das chronisch kranke Kind
Geschäftsführer der Nachsorgeklinik Tannheim gGmbH